

Après un accident

M. P. M., Espagne

24/03/2012

Je vous écris pour rendre grâces au Seigneur pour la faveur obtenue pour mon frère par l'intercession de saint Josémaria.

Il avait eu un accident du travail où il avait failli mourir. Il s'est fracturé le bras gauche, le cubitus et le radius. Son opération fut très compliquée et très douloureuse. Après un congé-maladie très long, l'os ne s'était pas encore soudé.

Son usine lui a permis de revenir à son ancien poste. Il avait très mal au bras. J'ai alors demandé à saint Josémaria de faire qu'on lui propose un poste plus adapté à la pathologie de son bras et ce fut fait. Dieu merci, jusqu'à présent on n'envisage pas une autre opération. Je demande maintenant à Dieu qu'il soit en mesure de faire face à son nouveau travail, qu'il s'y trouve bien et qu'il réussisse. Merci mon Dieu pour cette grande faveur accordée par saint Josémaria.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/apres-un-accident/> (12/01/2026)